



Santiago Creel frente a AMLO llama a rectificar sobre Plan B y pide 'desterrar' la confrontación

Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, frente al presidente Andrés Manuel López Obrador, llamó a rectificar y no cometer los errores del pasado en vísperas de la discusión del llamado Plan B electoral, en el cual la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) tendrá que intervenir ante las acciones inconstitucionalidad ya presentadas por la oposición.

"Hoy, después de dos alternancias federales incuestionables, era de esperarse que hubiéramos arribado a un amplio consenso en torno a las instituciones y a las reglas electorales, esto no es así. Nuevamente los acuerdos se frustran. Lo que debe resolver la política y el diálogo eso nos toca a nosotros, incomprensiblemente el Tribunal Constitucional lo tendrá que dirimir. Rectifiquemos, aún estamos a tiempo, no tenemos por qué repetir los errores del pasado, la política es también conciliación de interés", destacó.

Durante su mensaje con motivo del 106 aniversario de la promulgación de la Constitución Política de México, Creel subrayó que todos tienen el derecho de defender sus creencias, ideologías y posiciones políticas pero que el límite es la Constitución y los tratados internacionales. "No hay más moral política que la Constitución, esa es la moral de todos quienes somos servidores públicos, con eso en mente desterremos de una vez por todas nuestra diferencias y confrontaciones, particularmente las que hubiesen en el pasado".



El diputado presidente destacó que ahora son tiempos de coincidir, son tiempos de reconciliación, y ya después vendrán tiempos para competir en la arena política electoral. Al hacer un recorrido por la historia del país, el panista destacó que con diálogo se construyó la república, pero también con la falta de él, se ha dado origen a enfrentamientos que han costado vidas y han afectado el bienestar de la población. “Nuestra historia constitucional demuestra que el diálogo ha sido la piedra angular para su construcción”, puntualizó Santiago Creel en su discurso frente al presidente López Obrador e invitados como Mauricio Kuri, gobernador de Querétaro; Norma Lucía Piña Hernández, ministra presidente de la SCJN; Alejandro Armenta, presidente del Senado de la República, gobernadoras, gobernadores, diputados y senadores.

<https://politico.mx/santiago-creel-frente-a-amlo-llama-a-rectificar-sobre-plan-b-y-pide-desterrar-la-confrontacion>